

Stéphane Bern quitte la capitale, «devenue une poubelle»



Article rédigé par *RT France*, le 15 novembre 2021

Source [RT France] Stéphane Bern quitte Paris pour la campagne. Il se désole en effet de voir une ville sale avec des «trous dans la chaussée», des «chantiers permanents», du «bruit» et «surtout, de la violence». Il quitte une cité, selon lui, enlaidie.

Après presque 50 ans dans la capitale, Stéphane Bern a décidé de franchir le Rubicon, ou plutôt la Seine, pour quitter définitivement dans un mois son appartement de Pigalle (nord de Paris), pour s'installer à plein temps dans le Perche. «Je n'en peux plus», annonce-t-il ainsi dans *Le Parisien*, le 13 novembre.

«La saleté, les trous dans la chaussée, les chantiers permanents, le bruit, et surtout, surtout, la violence... Il faut entendre comme les gens se parlent», dénonce-t-il sans langue de bois.

L'animateur déplore en outre la circulation comme «source inouïe de tensions», avec «les vélos, par exemple, [qui] roulent à contresens, mordent sur les trottoirs, ne respectent pas un feu». «Les trottinettes sont abandonnées n'importe où», liste-t-il également. Monsieur Patrimoine est sans concession : «Pour ce qui est du vivre-ensemble, on a tout lâché.»

En savoir plus sur RT France :

<https://francais.rt.com/france/92622-nouveau-coup-gueule-stephane-bern-animateur-quitte-paris-devenue-une->